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Stellungnahme zum Antrag 357/2012 

 
Landeshauptstadt Stuttgart 
Der Oberbürgermeister 
GZ: OB 3008-00 

Stuttgart, 09.11.2012 

Stellungnahme zum Antrag 

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen 

FDP-Gemeinderatsfraktion             
 

Datum 

25.10.2012 
 

Betreff 

Neue Konzerthalle für Stuttgart       
 

Anlagen 

Text der Anfragen/ der Anträge 

 

Wie bereits in der Beantwortung des Antrags 287/2012 („Lang Lang Länger - An-
spruch und Wirklichkeit eines Kulturstandortes“) zum Ausdruck gebracht, bedarf die 
Frage, ob und in welchem Umfang zusätzliche Veranstaltungskapazitäten in Stuttgart 
notwendig sind, um die von den Orchestern und Veranstaltern beklagten Engpässe 
zu beheben, einer gründlichen Bedarfsanalyse. Diese Analyse muss – neben einer 
Darstellung des Ist-Zustandes – die längerfristigen Entwicklungen auf dem Veranstal-
tungs- und Konzertmarkt (sowohl anbieterseitig wie auch nachfrageseitig) unter Be-
rücksichtigung der durch die demographische Entwicklung sich ergebenden Verän-
derungen sowie die Bedarfe der unterschiedlichen Nutzersegmente aufzeigen. Erst 
auf der Grundlage einer solchen Bedarfsanalyse können überhaupt Überlegungen zu 
Größe und Nutzungskonzeption einer neuen Konzerthalle angestellt werden. Fragen 
des Standorts, der Trägerschaft und der Finanzierung sind dann in der Folge zu klä-
ren. 
 
Die Verwaltung wird dem Gemeinderat noch 2012 einen Vorschlag zur Beauftragung 
einer Bedarfsanalyse zur Beschlussfassung unterbreiten. 
 
 
 
 
 
 
Dr. Wolfgang Schuster 
 
 



Seite 2 

Verteiler

<Verteiler> 

 

   


